

La falta de ética baja inversión en energía: Acra (El Financiero 27/05/16)

La falta de ética baja inversión en energía: Acra (El Financiero 27/05/16) SERGIO MEANA
smeana@elfinanciero.com.mx Viernes, 27 de mayo de 2016 Las inversiones esperadas en el sector energético privado nacional en 2015 se ubicaron en 5 mil millones de dólares, sin embargo llegaron sólo mil millones de dólares, es decir, el 20 por ciento de lo previsto porque las empresas mexicanas no cumplieron con los requisitos de ética empresarial o compliance de sus contrapartes extranjeras, señaló Juan Acra, presidente del Consejo Mexicano de la Energía (Comener). "Hicimos un análisis con nuestro comité consultivo, con el doctor (Ernesto) Marcos (director de la consultora especializada en energía Marcos y Asociados), sobre inversiones que el año pasado quisieron llegar al país por cinco mil millones de dólares en español y donde llegaron sólo mil millones de dólares y la razón fue la ética empresarial", declaró Acra. De manera específica apuntó que los socios internacionales que buscaron invertir en México el año pasado no encontraron en muchas ocasiones una relación entre los egresos y los ingresos de las compañías de la industria petrolera. "Ellos quieren saber de dónde vienen los recursos de estas empresas para poder invertir y cuando hay alguna duda entre los ingresos y los egresos no invierten", reveló el líder empresarial. El problema es tal que se están tomando cartas en el asunto desde la iniciativa privada, pues los estándares previos eran los de Pemex, pero ahora se debe cumplir con los de Exxon, Shell, Chevron o BP. "Tenemos una tarea en el sector empresarial para ver ese tipo de cultura en cuanto a la ética profesional, tenemos que seguir trabajando para que cuando nos vaya a contratar alguna de las grandes petroleras sea claro que los ingresos sean lícitos", señaló.